



滝野東小学校だより

令和2年8月3日 文責 神田

暑い日にも輝く子どもの笑顔

例年ならば夏休み期間となっている今も、子ども達は、毎日元気に登校しています。教室では、朝からエアコンをつけ、快適な環境の中で学習をしています。新学期が始まって2ヶ月が経ち、学級内の子ども達同士のつながりも強くなっています。わたしは、毎日、各教室をまわって子ども達の学習の様子を参観していますが、子ども達がのびのびと自分の意見を伝え合う場面によく出合います。そこでは、子どもの意見に耳を傾け、うんうんとうなずきながら聞く先生の姿から、子どもとの心の結びつきの強さを感じます。よいスタートが切れています。



さて、夏本番を迎えるにあたり、感染症対策と共に熱中症対策を考える必要が出てきました。学校では、以下のような熱中症対策を行っています。

【登校時】

- ・アイスタオル、クールタオル、日傘の使用

※加東市からいただいた日傘は、常にランドセルの中に入れ、携帯するよう指示しています。

熱中症対策だけでなく、夕立など急な天候の変化にも対応できます。

【学校での生活時】

- ・登校前から段階的にエアコンを入れ、教室内の温度を下げています。
- ・熱中症指数計を運動場に設置し、数値が厳重警戒レベルになると外遊びを禁止しています。
- ・7月の下旬より、体育は体育館のみで実施しています。



※体育の時間には、スポットクーラー2台とミスト扇風機を

常に稼働させています。

※体育の授業中でも定期的に水分補給の時間を設けています。

※十分な水分補給ができるよう、お茶(9月末まではスポーツ

ドリンクも可)を多めに持たせてください。

【下校時】

- ・7月27日から8月7日までの期間は、一斉下校で下校させています。

※8月3日（月）からは、16時に一斉下校をします。低学年は、6時間目は教室で待機し、高学年と一緒に下校します。※8月17日（月）からは、低・高学年下校に戻ります。

- ・アイスタオル、クールタオル、日傘の使用

- ・熱中症指数が厳重警戒レベルのときは、全員が「傘差し下校」をしています。

※紫外線予防の観点より太陽が出ていても傘を差すことを推奨しています。

- ・通学班長には、1年生の様子を見ながら歩くペースを加減するよう伝えています。

また、下校途中であっても、安全な場所で水分補給することを奨めています。

※今回の加東市のスクールバス運行規定（学校から集合場所まで直線距離で2km以上ある通学班が対象＝地図上をコンパスで測った距離）では、本校はバスの運行範囲の対象とはなりませんでした。しかし、本校では、学校から自宅まで2km以上歩いて帰っている子どもがいます。

8月中は、特に遠距離下校をしている子どもの様子をパトロール等で注意深く見守っていきます。保護者、地域の皆様も下校中の子どもの様子を見守って下さればありがとうございます。

〈お願い〉給食当番の子どもは、現在もマイエプロンを着用させています。引き続き準備をお願いします。